

#### Infos aus der Schulgemeinde



### Liebe Schulgemeinde,

es ist Fastenzeit. Fastenzeit bedeutet für uns, dass wir auf etwas verzichten. Denn Jesus war 40 Tage in der Wüste ohne Essen und Trinken. Wir verzichten auf etwas, was wir gerne machen oder essen, wir nehmen uns etwas vor, was für uns vielleicht auch ein bisschen schwierig sein kann. Jeder sollte für sich selbst überlegen, was er für sinnvoll und machbar hält.

Viel Spaß beim Lesen unserer neuen Ausgabe! Euer Team vom BNS-Express!



#### 

Misereor ist ein großes Hilfswerk und unterstützt in den armen Ländern Menschen dabei, sich selber ein gutes Leben aufbauen zu können und ihre eigenen Ideen dafür zu verwirklichen. Dafür ist auch der Erlös des Solidaritätsgangs am kommenden Samstag, 25.3.17, gedacht. An unserer Schule gibt es auch eine ganz tolle Idee:

Wenn Eure Klasse die meisten Sponsoren findet, dürft Ihr mit eurer Klasse nach Aachen fahren und das kirchliche Hilfswerk Misereor besuchen. Es gibt, wie Ihr ja sicher schon wisst, verschiedene Startmöglichkeiten, zum Beispiel Hofheim, Kronberg und Oberursel.

Das Projekt, das wir in diesem Jahr unterstützen wollen, ist ein Landwirtschaftsprojekt in Burkina Faso, einem Land in Afrika. Dort haben die Menschen viele gute Ideen, z.B. die Idee, eine Molkerei zu betreiben.

Im Jahr 2015 waren etwa 400 Leute zwischen 5 und 75 Jahren unterwegs und erliefen über 30.000 Euro. Allein die BNS konnte 7.500 € erlaufen.

Seid alle wieder dabei, wenn es am 25. März heißt:

# Solidarität geht!!

Alle Infos bei den Klassenlehrern!!!!!!

Philip Lotz

# Kammermusikabend vom 15.2.17

#### **BNS-Express**

An diesem Mittwochabend war die Stimmung unter den Schülern sehr aufgeregt und nervös. Es begannen die Sextaner mit dem Stück "das Echo" und dem "Ostinato" unter der Leitung von Herr Preuß. Das Ostinato wurde im letzten Jahr von der jetzigen Quinta 1 gespielt. Anschließend begrüßte unser neuer stellvertretender Schulleiter Herr Henninger die Eltern, Verwandten und Freunde. Danach kam die Quinta 1 mit der "Ouvertüre" und dem "Marsch" mit der Leitung von Frau Geißler. An vierter Stelle spielten mehrere Solisten. Auch Duette gab es viele. Nach den Solisten kamen die achten Klassen mit ihren Streichern und spielten das Stück "Allegro Moderato". Ein Schüler aus der E Phase folgte mit dem Stück "Nothing else matters" in Begleitung mit dem von ihm gespieltem Klavier und Gesang. Anschließend sangen Schüler aus der Q Phase und Herr Preuß das Lied "Viennes Refrain". Zum Schluss kam ein Holzbläserensemble mit dem Lied "The Entertainer". Es ist echt erstaunlich wie musikalisch begabt die Schüler der Bischof-Neumann-Schule sind.

Sophia Han

# Nachgefragt

Emilie Schindelbeck und Felix Pilot haben gefragt: Was bedeutet Für Sie/Dich der Begriff "Fastenzeit"?

Ein Mitschüler: Der Verzicht auf das Handy
Frau Neusser: Ich verzichte auf Süßigkeiten und will mich auf das Wesentliche konzentrieren.
Herr Rodriguez :Ich verzichte auf Schokolade.
Frau Pilot: Die Fastenzeit ist eine Zeit der Enthaltsamkeit, der inneren Besinnung und der Vorbereitung auf Ostern.
Emilies Oma: Wenn man es sonst nicht übertreibt, muss man auch nichts Besonderes fasten. Zu jeder Zeit soll man besonnen sein.
Philip W. Gonzales-Faitz: Es ist eine Zeit der Besinnung und eine Zeit, in der man über bestimmte Sachen nachdenkt!

Frau Dr. Borchmeyer: Die Fastenzeit ist eine Zeit um zur Ruhe zu kommen und das zu machen, was man wirklich braucht.

Herr Henninger: Für mich bedeutet es, dass man ein wenig aus der Hektik des Alltags

herauskommt und sich überlegt, auf etwas zu verzichten.

# Termine und Neuigkeiten

## 30.März 13.45 Uhr bis 15.15 Uhr

Einladung an alle Sextanerinnen und Sextaner zur Gestaltung einer Osterkerze! Dabei wird uns Frau Berner mit Rat und Tat zur Seite stehen. Frau Berner ist "Profi" in der Gestaltung handgemachter Kerzen und so gelingt es Euch ganz bestimmt, eine ganz besondere Kerze für das Osterfest herzustellen. Um das Material müsst Ihr Euch nicht kümmern, Frau Berner besorgt alles Nötige, die Materialkosten (hochwertige Kerzen und Wachsplatten) betragen 5€. Dafür gestaltet Ihr eine tolle Kerze, die Ihr in der Osternacht segnen lassen könnt und die Eure Familie bestimmt durch die Osterzeit begleiten wird. Die Anmeldezettel bekommt Ihr von Euren Klassenlehrern.



Wir wünschen Euch schöne Osterferien und ein gesegnetes Osterfest!!! Euer BNS-Express-Team: Sophia Han, Emilie Schindelbeck, Philipp Lotz und Felix Pilot